



## 「夢の教室」に参加



6月18日（火）、中川小学校で開催された「夢の教室」に本校の5年生も参加しました。今年度は、元バレーボール選手のIさんを講師に迎え、ゲームを体験したり講話を聞かせていただいたりしました。子どもたちは和気藹々とした雰囲気の中でゲームを通して次第に打ち解け、心が開放されていきました。Iさんがバレーボールを通して学んできたことのお話が子どもたち

の心に響き、自分のこれからの生活に生かそうとする感想が多く聞かれました。



### ◇Iさんの略歴

日立リヴァーレの主力選手として活躍。2010年世界選手権で銅メダル。2014年引退。

## You can see 仙北市の素敵〇〇〇～6年外国語活動授業研究会～

6月20日（木）に6年生のクラスで外国語活動授業研究会が行われました。来年度から小学校でも「外国語科」が完全実施となることを受けて、大変関心が高まっている教科の一つです。本校では担任の先生達（K先生・S先生）の他、JETのO先生とALTのM先生も加わって、常に4人のチームティーチングが行われています。今回はアメリカに「かがやき留学」中の子どもたちが仙北市の素晴らしさを留学先の人達にTV番組に出演してCMするという設定で行われました。限られた英語表現と少ない語彙にもかかわらず、自信をもって落ち着いてスピーチする姿に、他校から参観に訪れた先生達もびっくりしていました。仙北市教育委員会指導主事のK先生も子どもたちが主体的に学ぼうとしている姿を大絶賛してくださいました。そして久しぶりに5年生でも模範授業を提示して下さいました。



6年授業の様子



5年授業の様子

## 今年もがんばっています！ 毎朝のあいさつ運動

長年、子どもたちの自主的な活動として行っています。今年は玄関入ってすぐの交流ホール前で、さわやかなあいさつをかけてくれています。たった一言の「おはよう」で笑顔がこぼれ、一日のスタートにはずみがつくように感じます。



## エアコン設置工事が行われています



夏休み明けの授業開始に間にあわせようと、工事関係の皆さんも暑い中、子どもたちのために作業を頑張ってくださいます。各学級の教室の他、図書室等の特別教室にもエアコンが設置されます。

**【お知らせ】** エアコン関連工事のため、7月20日(土)及び21日(日)は学校が停電となります。この期間、スポ少活動等で使用を希望する場合は、教頭の佐々木までお問い合わせ下さい。

## 西明寺中学校の壮行会に参加

6月19日(水)、6年生は21日からの中学校郡総体のための壮行会を見学させていただきました。3月に卒業したばかりの中学1年生(旧「Smile 学年」)の生徒たちも一段と成長した頼もしい姿を見せてくれました。先輩達の意気込みと会場の熱気溢れる雰囲気、6年生は幾ばくかの緊張感や不安もありそうでしたが、それ以上に中学校への期待が大きく膨らんだように見えました。中学校の先生たちのサプライズ演技には度肝を抜かれた様子。6年生みんなで考えた応援パフォーマンスも大好評でした。



← 中学校に出発する直前にホールでリハーサルする6年生



← ↑ 中学校での応援。「T、T、・・・」といつものノリで演技できる度胸の良さ！！さすが「かがやき学年」です！！

## PTA 学習参観日の日程

12:00~13:10 1年部の「給食試食会」  
13:55~14:40 学習参観(5校時)  
15:00~15:25 全体会  
15:30~16:30 学級懇談

◇ 詳しいご案内は今週末に配布いたします。